

# WIR DANKEN VON HERZEN

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

## Maria Frei-Hiltmann

erfahren haben.

Vielen herzlichen Dank:

- für die vielen Karten und tröstenden Worte
- für all die Blumen und Spenden
- dem ganzen Team der OASE Eglisau für die langjährige, liebevolle Pflege
- Frau Dr. B. Hofmann für die kompetente ärztliche Betreuung
- Frau Bernadette Peterer für die würdige Gestaltung der Abschiedsfeier und
- der Organistin, Frau M. Meier für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

Die vielen Zeichen des Mitgefühls sind uns Trost und Hilfe.

Rafz, im Februar 2020

Die Trauerfamilien